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La vie est flottante et assez rapide. Beaucoup de décès mais beaucoup de récupérations pour 

le moment. A quel point la personne peut avoir de la force, de la foi, de la persévérance, de la 

détermination et un cœur solide pour qu’elle continue dans sa vie et de se battre pour ce 

qu’elle rêve. Nous pouvons sauver des vies et mériter l’honneur de la vie.  

L’expérience qui se fait dans un contexte d’enseignement et d’apprentissage interactif et à 

distance, est la meilleure chose qui m’arrive toujours afin d’apprendre à faire avec, mais tout 

en profitant. Chaque jour, j’apprends une leçon très profonde et difficile durant cette situation 

exceptionnelle, à travers d’un regard sur tout ce qui change autour de nous: de notre faiblesse, 

nous tirons l’énergie de notre force. De notre faiblesse, nous pouvons apprendre, se changer, 

évoluer, avancer et compléter le voyage et le chemin de notre vie à l’avance.  

Pourquoi ? Parce que pour chaque maladie, il y a un médicament ; pour chaque problème, il y 

a une solution ; et pour chaque faiblesse, il y a un moment de force. Parfois, il y a des gens 

qu’on les perd, notre cœur nous fait mal et nos larmes coulent. Cependant, à cause de ces 

gens, nous continuons, afin qu’il reste de l’espoir et de vie, pour nous, pour toutes les 

personnes qui vivent et pour les futures générations. 
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